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开启信阳院子生活

香江帝景二期（西班牙院子）开园劲销引爆全城

5

月

31

日， 香江帝景二期升级力

作———“西班牙院子”钜惠开园，开盘劲

销，引爆申城。一直以来，香江帝景凭借

其独特纯正的西班牙风情而倍受信阳

人民的青睐与热捧。 开盘当天，虽然下

起了大雨，但在距离正式选房还有两个

小时时，就有不少

VIP

客户迫不及待地

赶到现场， 抢到自己心仪已久的美宅。

开盘场面盛大空前。

香江帝景二期“西班牙院子”开盘

原计划推出两栋楼，户型在

100

平方米

至

180

平方米院落微豪宅，对此，一位

刘姓客户告诉记者：“面积刚好符合我

的要求，户型与别墅媲美，地段也很好，

紧邻信阳师院；最重要的是我很喜欢这

个院子， 好不容易找到个带院子的洋

房，所以我早早就来了，担心自己中意

的房子被其他人选走了。 ”

上午九点半，一场绚丽而唯美的惊

鸿舞正式拉开了活动的序幕，园林实业

公司董事长涂键向到场嘉宾作了情真

意切的致辞，并生动阐述了香江帝景的

开发理念和企业追求。一位成功选房的

客户满怀喜悦对记者说：“我的号比较

靠前，房子也是事先考虑好的，这么好

的房子就不用再多犹豫了”。 截至上午

11

点半，开盘房源已销售一空。 为了满

足广大准业主的需求，香江帝景立即加

推

10

#

楼新房源，现场依然火爆，房源

再次告急。

选房环节正式结束后，进入抽奖赢

现金环节。此次香江帝景钜惠来袭和劲

爆抽奖活动，让信阳购房者不仅选到满

意的房子，而且得到了最大的优惠。

香江帝景西班牙院子，以院落洋房

的舒适度和自然生态为考量标准，设计

师对庭院的设计进行了充分细致的研究、

斟酌， 并结合室内外空间和功能的过渡

精心布局，纳植物、阳光、清风于其中，

接天通地，聚气藏风，充分体现出顺生

之美、环境之美，进而成为和谐统一的

整体。 既营造出传统庭院的幽静深远，

又不失现代建筑的高贵华美。（陶中武）
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住建部回应房价“拐点说”

目前没有地方要取消限购

� � � � 4

日下午

,

国务院新闻办举行新闻发

布会， 请住房城乡建设部总经济师冯俊

介绍棚户区改造和保障性住房建设工作

进展情况。 发布会上， 冯俊回应了房价

“拐点说”， 他认为当前整体的房地产市

场大多数指标还是处于增长过程中，房

地产增速慢一点是社会自然调节。 他还

就社会普遍关心的保障房的准入和退出

机制如何更加公平合理做了解答， 并指

出棚改面临是资金不足、 土地资源配置

难等问题。

房地产增速慢点是自然调节

最近一段时间很多媒体， 包括一些

专家都在说房地产市场、 房价是不是出

现了拐点。 冯俊回答，当前房地产市场发

展的基本情况。 总体上说，我们大多数指

标都在增长，整个增速在下降，但这并不

等于负增长。 以前增速那么高，现在增速

下降一点儿，也属于市场正常的调节，只

有少数指标出现了负增长， 比如新开工

面积、销售面积、成交量。 需要说明，必须

历史的看问题，同比增长负，这是指跟去

年同期相比，

2013

年前几个月的增长情

况是什么呢 ？ 新开工增长

50%

，成交

量增幅也相当大 。 在前面有这么大的增

长情况下， 拿现在跟前面那么大的基数

作比较，所以出现了负增长。 这是由于前面

基数过大造成的。整体的房地产市场大多

数指标还是处于增长过程中， 当然增速

慢一点也是社会自然调节的过程。

把价格作为调控目标过于狭义化

针对社会普遍关注的房价走势问

题，冯俊认为，房地产市场调控主要目标

是追求供求平衡、市场平稳，我们把价格

作为调控目标过于狭义化。 当然市场供

求是否平衡、市场是否平稳，价格是重要

信号。 通过价格分析供求平衡、市场平稳

这两个目标是不是处于正常区域。 整体

宏观调控的目标都是对着这个来的。 现

在的房地产市场确实出现了一定的分

化，有些地方库存量过大，有些地方比较

短缺。 关于这个问题，今年政府工作报告

已经提出了“分类调控”的基本原则。 对

那些库存量大的，供过于求的城市，要执

行好首套房最低首付款比例、 贷款利率

优惠的政策，目的是满足自住型的、改善

性住房需求；对供求矛盾比较突出、房价

上涨压力比较大的城市， 要加快中小套

型普通商品住房的供应，形成有效供给，

继续遏制投资投机型需求， 也要增加共

有产权住房的供应。

“最后我要说一句话，我们对房地产

市场的调控始终要坚持保护消费需求、

遏制投资需求这个原则。 我是把住房需

求分成两类：消费性需求；投资性需求。

消费性需求就是通常所说的自住性需

求。 整个调控当中始终鼓励保护消费需

求， 遏制投资需求， 这是我们政策的基

调。 ”冯俊说。

目前没有一个地方公开说要取消限

购

关于是否取消限购的问题，冯俊说，

整体的宏观调控政策是鼓励、 保护消费

需求，遏制投资需求。 每个地方根据自己

的实际情况作出判断。 从目前我得到的

信息还没有一个地方公开的说要取消限

购。 从我们制定的限购政策来看，限购对

老百姓的消费需求是没有影响的， 只是

对过度投资需求有限制。

将出台《城镇住房保障条例》

3

月

28

日，国务院法制办开始就《城

镇住房保障条例》 在网站上向全社会征

求意见。 冯俊介绍，现在根据向全社会、

向公众征求意见的情况， 以及征求各地

方、各部门的意见，以及再次听取的专家

意见， 正在进行修改。 在不太长的时间

里，经过一定程序，《城镇住房保障条例》

就可以上报国务院了。 《条例》的出台，将

解决民众关心的使住房保障工作有法可

依的问题， 能够使住房保障中的各项矛

盾得以妥善处理， 使老百姓的权利得到

保障。

保障房选址偏远

?

土地资源配置难

有记者提问， 目前一些保障房的选

址被分配到偏远的村镇，冯俊对此回答，

一些保障房和棚改安置住房盖在比较远

的地方，这里面主要的原因，还是在发展

过程中土地资源配置有一定的难度，所

以选择相对城郊的地方建设。 这样情况

的解决， 需要交通基础设施特别是公共

交通要跟上。 这里我要说两点：作为城市

政府在考虑保障房和棚改安置住房选址

的时候，一定要把医疗、教育、就业等等

因素综合考虑。 国务院

25

号文件也提出

棚户区改造的安置住房要方便老百姓就

医、就学、出行，要努力解决这个问题。 对

于老百姓来说也有个理解过程， 基础设

施是大规模投资，涉及到集聚效应，很难

一个月、两个月或者半年时间完善起来，

可能一小段时间搬到比较远的地方生活

感到不方便。 老百姓既要反映生活不方

便的情况， 有时候也需要体谅政府做一

件事情需要一个过程。 两方面结合起来，

我们把保障房和棚户区改造安置住房小

区的生活搞的更美好。

他认为， 棚户区改造要求要雪中送

炭，就是要优先搞集中成片的棚户区，而

且在棚户区改造中严禁借机搞道路拓

宽、文化街区保护。 总体上说，大家还是

基本按照这个规则做的。 有些棚户区改

造过程中，比如整片区改造的，涉及到中

间有几个房子可能相对来说稍微好一

点，但为了整片的规划实施，把不是非常

破烂的房子同时拆了， 这种现象可能也

存在。 应该说，我们解决的问题主要是基

础设施非常简陋的、房屋比较简陋的、结

构比较简陋的房屋。

棚户区改造最大困难是资金压力

冯俊说， 棚户区改造现在面临最大

的压力是资金。 要解决它，总得想办法。

解决棚户区改造的资金问题从几个方面

着手：一是加大各级财政的支持力度。 虽

然财政资金是有限的， 但是把有限的资

金向民生倾斜。 二是金融支持，通过银行

的信贷，利息较低、贷款期较长的信贷资

金支持棚户区改造。 三是不久前国家发

改委发了关于发行棚户区改造企业债的

文件，支持通过企业债的方式筹集资金。

四是鼓励和吸引民间资金投入棚户区改

造。 五是现在很多棚户区的开发价值相

对比较低，通过商业运作的条件比较差。

但总是还有一些棚户区改造可以通过商

业运作模式进行，以丰补歉。 我们在棚户

区改造过程中需要不断地探索、改革，通

过制度创新进一步筹集资金， 解决资金

压力大这个问题。 （据新华网）

图为香江帝景小区内的优美环境。

图为开盘时的现场。


